

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第13(47)号 校長 牧野 淳志
令和4年10月17日発行

第50回 向日葵祭



全校生徒の心を込めた精一杯の歌声が響き、大変素晴らしい向日葵祭となりました。参観した方々や先生の目が真っ赤になっていたことが「心に響く歌声が届いた」証だと思えます。

当日手伝いに来ていたボランティアの大学生が「自分たちの中学生の頃と比べて、歌声だけでなく聴く態度や取り組む姿勢も含めて、ものすごくレベルが高かったので驚きました。」「3年生の歌声に鳥肌が立ちました。」と話していました。

1年生、緊張しながらも一生懸命に元気よく歌う姿、とても良かったです。来年が楽しみです。先輩たちの歌声を聞いて感じたことを是非生かしてください。

2年生、昨年からの成長ぶりに驚愕しました。正直こんなに上手になっているとは思いませんでした。コロナの直撃で思うような練習ができなかったのにもかかわらず、発声に厚みが増え、表現力も高くなり、感動です。来年が今から楽しみです。

そして3年生、言葉が見つからないほど素晴らしかったです。どのクラスが総合文化祭に出場しても、他校の最優秀クラスと遜色ないレベルでした。歌声や表現力だけではなく、一人ひとりの想いやクラスの想いがひしひしと伝わってくる震える合唱でした。

合唱部・吹奏楽部の素晴らしい発表もあり大変盛り上がった向日葵祭でした。



合唱コンクール最優秀賞 3年2組「虹」



合唱コンクール3年銀賞 3年4組「証」

座間市中学校総合文化祭



9月30日(金)各校の代表クラス(合唱コンクールの最優秀クラス)がハーモニーホールに集い合唱を披露しました。西中からは3年2組が出場し、西中代表にふさわしい圧巻の歌声で「虹」を歌い上げました。また、9月30日～10月1日は、ギャラリーに授業中に制作した作品が展示されました。



座間市福祉大会(展示・コースター)

SDGsポスターコンクール



9月25日(日)に、今年度座間市で初めて開催された「SDGsエコポスターコンクール2022」の表彰式がイオンモール座間で行われました。

305点の作品中、本校から出展した、_____さん(3年)の作品(右)が教育長賞を受賞し、木島教育長から表彰状とメダルを授与されました。作品はイオンモールに展示されました。



SDGsポスターコンクール表彰